

Communales 2016 / Court développement des thématiques transversales.

Ces thématiques sont issues du Congrès du PSN du 16 janvier 2016. Les sections locales s'en inspirent et les adaptent librement en fonction de la réalité communale.

Vie de famille et travail réconciliés

Assouplir les horaires de crèche, adapter l'offre en transports publics mais aussi en transports scolaires sont autant d'outils pour favoriser la conciliation entre vie professionnelle et familiale. Des éléments sur lesquels nos communes peuvent peser pour gagner en attractivité. L'égalité des chances c'est aussi offrir à chaque couple, à chaque parent l'opportunité de réconcilier famille et travail. Nous soutenons toutes les initiatives qui favorisent ces objectifs.

Ma santé proche de moi

La concurrence voulue par les Chambres fédérales tend à toujours plus de centralisation des soins et à une perte de repères pour la population. Réagissons. En favorisant l'implantation de cabinets de groupe dans notre commune, en renforçant l'entraide mais aussi en soutenant les proches aidants et en accompagnant nos aîné-e-s. Autant de mesures qui appellent à la mise sur pied de dicastère communaux de la santé ainsi qu'à une meilleure intégration locale des acteurs de la santé. (médecin, pharmacien, physio, etc.)

La culture, ça commence ici

La culture n'est pas un gros mot. Elle se vit partout. Dans notre commune aussi grâce aux associations et sociétés culturelles locales qui animent nos villes et villages. Une richesse à préserver et à développer. Mais la culture c'est aussi la lecture publique et son ambassadeur le bibliobus. Soyons acteurs et engageons notre commune à soutenir le bibliobus. Une pérennisation de cette institution unanimement salué passe par un engagement ferme des communes.

Ma commune n'est pas un parking

Nos rues ont parfois des allures de parkings. Il est temps de reprendre la maîtrise de nos espaces de stationnement. Avec des parkings d'échanges, connectés aux transport publics, installés à l'extérieur de la commune pour les longs stationnements ainsi que par des mesures incitatives envers les entreprises. Mais aussi par une réappropriation de l'espace favorable à la vie de quartier (à la vie et aux échanges dans nos communes). Une approche concertée de régulation du stationnement est un atout pour le commerce local et le bien-être de la population.

A deux pas de mon lieu de formation

Nos communes ont tout à gagner à favoriser la création de logements, notamment pour les étudiants. À l'heure où nos autorités cantonales défendent le slogan « un canton – un espace », à nous de profiter des connexions en transports publics existantes et futures pour permettre aux jeunes neuchâtelois d'accéder à des logements abordables et de faire vivre nos localités.